
令和４年度第３回定例理事会議事録 

 

日時：令和４年８月６日（土） １４：３０～１６：３５ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

   次の理事・監事は WEB 会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   西田宗幹、和田善行、松村明子、堀義範、河村隆史、中村貴信、北村哲郎、江村修

二、箕輪希予志（自宅） 

議長：増田崇 

出席者：理事９名（定足数５名）  監事２名  書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、堀義範、河村隆史、

中村貴信、北村哲郎 

   【監事】江村修二、箕輪希予志 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし 

 

議事： １．会長行動報告  

   ２．会員異動承認 

３．各局・部・委員会報告 

４．ＰＴ・ＯＴ・ＳＴ３団体役員会会議報告 

５．その他 

 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動承認 

３．なら介護の日２０２２の負担金について 

 

 

１． 会長行動報告（増田会長） 

   ６／２７ 日本マネジメント学会 奈良支部会 

   ７／ ２ 小川氏 連盟演説会 

    ／ ５ 新プロ講師（協会組織） 

    ／ ９ 三団体役員会 会議 



    ／１３ 日理協 士会支援事業部会議 

    ／２４ 士会支援フォーラム 

    ／３１ 奈良県学会 参加 

   ８／ ６ 第３回理事会 

 

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

２．会員異動承認 

 承認 令和４年６月１７日から令和４年８月５日までの会員異動が、理事全員に承認さ

れた。 

 

 

３．各局・部・委員会報告 

 １）管理者ネットワーク推進委員会（西田理事） 

報告 管理者ネットワーク初級研修会を９月２０日に開催予定。 

２）災害対策委員会（西田理事） 

報告 １０月２９日に研修会を開催予定。 

 ３）士会支援フォーラムについて（和田理事） 

  報告 和田理事より以下の報告がなされた。 

・テーマは「基金・補助金等の外部資金を活用した実施可能な事業について」

全国の事務局関係者が参加。他府県士会の活動紹介がされた。 

     ・情報交換会も開催された。他府県士会は腰痛関係や地域ケアシステムの推進・

サルコペニア関連の研修事業などを、補助金を活用し行っているとのこと。

奈良県士会の取り組みも説明した。 

４）事務局（和田理事） 

  報告 ８月２７日近畿ブロック事務局長会議、９月３日全国事務局長会議に出席予定。 

  報告 奈良県公益法人研修会に和田理事が参加予定。山本税理士に声掛けする。その

時に、従たる事務所の設立についての手続きなどを確認予定である。 

 報告 事務員負担を軽減するため、現在年間計画を立てている。未提出の各部・委員

会があれば声掛けしていく。 

６）会誌部（松村理事） 

  報告 会誌原稿が未提出の部・委員会がある。J-mottoで回覧を出しているが未確認の

ところもある。つぶやきでの呼びかけや電話確認なども行っていく。 



７）広報局（松村理事） 

報告 １０月５日都道府県広報担当者会議に参加予定。日理協より入会促進に関する

取り組みについてのアンケートあり。当会では紙面や新人歓迎会での入会案内

を行っている。 

報告 JPTA NEWS連載記事「生涯現役」の項で執筆者の紹介依頼があった。門脇会員に

依頼し内諾済みである。 

８）JRATについて（北村理事） 

  報告 厚労省より各団体との連携促進の通達があった。今後、対応していく。 

９）美容創生株式会社の賛助会員希望について（堀理事） 

 報告 現在手続きを進めている。 

１０）なら介護の日２０２２負担金について（松村理事） 

  報告 昨年度は２口４万円だったが、今年度は３口６万円のコロナ前と同様に戻すか

検討がなされた。 

 承認 審議の結果、今年度は３口６万円の負担金で理事全員に承認された。 

 

 

４．ＰＴ・ＯＴ・ＳＴ3団体役員会 会議報告（増田会長、西田理事、中村理事） 

報告 以下の報告がなされた。 

・奈良県地域包括ケア推進室や介護保険課と３団体が会合する機会を設けたい

との意見あり。OT 士会の安井理事が調整中。 

・ST 士会より失語症者向け意思疎通支援養成講座（一般向け）を開催するとの

報告あり。その他、臨床実習指導者講習会を今後開催予定である。 

 

 

５．その他 

１）日理協傍聴について（増田会長） 

報告 案内が来ており、次回参加予定。 

 ２）橿原市商工経済会館公益テナント見学について（増田会長、和田理事） 

報告 従たる事務所の候補として挙がっている。広さは最大４０坪（現事務所の２～

３倍の広さ）。８月１３日に見学説明会に行く予定。会議や WEB配信会場を用途

としているが、今後検討が必要。２つ事務所を持つ意義を会員に説明できない

といけない。江村理事より他士会の協会事務所の広さも参考に、との意見あり。

賃貸契約となれば再度理事会で検討する。 

 ３）９月役員会について（増田会長） 

  報告 ９月役員会は増田会長が欠席予定。日程変更はせず、副会長が議長となる。 

４）組織運営に係る意見交換会について（増田会長） 



  報告 当会運営に対し検討し、以下の意見が挙がった。 

     ・事務員の負担が多い 

     ・部員、委員に対する報酬支払いについて 

     ・若年会員の組織運営参加が少ない 

     増田会長、田平副会長、西田副会長、和田理事が参加予定である。現地参加か

WEB会議となる予定。 

５）橿原市介護認定審査会、天理市障害認定審査会委員の推薦について 

（増田会長、中村理事） 

  報告 来年度委員の推薦について、社会局で検討し打診する。 

６）県の表彰関係について（松村理事） 

  報告 表彰関係に関する回覧が挙がっているが、理事も反応するように注意する。 

７）若年会員に向けた広報について（増田会長、河村理事） 

  報告 近年、若年会員の学会参加や協会運営に対する関心が薄いように感じる。継続

審議とし、各自対策を検討しておく。今後、理事会等で議題として挙げる。 

８）近畿学会準備委員会の立ち上げについて（増田会長） 

 報告 ３年後は当会の担当。今年度中に準備委員会を立ち上げていくので、各部・委

員会にも協力依頼していく。 

 

以上 


